

**Fuente:** Vanguardia

**Fecha:** 06 de enero de 2009

**Título:** Impulsan Lactancia Materna

**Link:**

[http://www.vanguardia.com.mx/diario/noticia/piedrasnegras/coahuila/impulsan\\_lactancia\\_materna/281649](http://www.vanguardia.com.mx/diario/noticia/piedrasnegras/coahuila/impulsan_lactancia_materna/281649)

## Impulsan lactancia materna

Con el fin concientizar en las madres la importancia de la lactancia materna, autoridades de Salud iniciarán un programa de pláticas en las empresas y comercios de la localidad, donde se informa a las madres trabajadoras, los beneficios de la leche materna.

Por: **Josué Rodríguez**  
**06-Enero-2009**

El jefe de la Jurisdicción Sanitaria de la Secretaría de Salud, Hervey Faz Ríos, destacó que en ese sentido lo más importante es que los recién nacidos a los tres meses fortalezcan sus propias defensas con la leche materna contra las enfermedades comunes.

Encuestas de la Secretaría de Salud, detallan que el 72 por ciento de las madres no alimentan a sus hijos con leche materna, de ahí la preocupación de las autoridades de Salud por el programa.

El funcionario precisó que dentro de las recomendaciones se les informa a las mujeres que por lo menos los primeros tres meses de edad, el niño sea alimentado única y exclusivamente con leche materna.

“Primero queremos crear conciencia en las madres sobre la importancia de la lactancia directa por la relación sentimental que se logra con el hijo o la hija, pero para las madres trabajadoras se les entregarán de forma gratuita dispositivos eléctricos y manuales para que se extraigan la leche y la dejen a quien les cuide al recién nacido, con el fin que no se pierden las propiedades nutritivas y curativas”, consideró.

Finalmente, aseguró que estudios recientes informan que las personas que fueron alimentadas de esa manera son menos propensas a padecer enfermedades crónico degenerativas o terminales, como hipertensión,

diabetes o cáncer, de ahí que la campaña se extenderá por tiempo indefinido.